













さぎぐみだより 5月

扫当 丸野美由紀

園庭の木々が桜から鮮やかな緑色に変わり、風に揺れると気持ちが良い季節になってきまし た。子どもたちも「桜がなくなったね」などと季節の移り変わりを感じているようです うさぎぐみになって一ヶ月が経ち、進級当初は「うさぎぐみさん」と呼ばれてもピンときてい なかった子どもたちですが、最近では「うさぎぐみさん」と呼ばれると「はい」と返事が出来 るようになってきました。毎日元気いっぱい遊んでいる子どもたち。今月もののさまに れながら元気に過ごしていこうと思います。



・生活の流れが分かり、身の回りのことを自分 でし ようとする。

体育

7日(火) 18日(土)

英 語

16日(木) 23日(木)

★子どもの姿★

- ・英語や体育が始まりました。最初は楽しみにしていた反面、少し緊張していたようですが、 参加してみると楽しさが分かったようで、笑顔が見られるようになりました。これから一 年間、楽しく参加していきたいと思います。
- ・園庭で思いきり遊び、滑り台や砂遊びを楽しむ姿が多く見られました。友だちと関わって 遊ぶなかで、自分の思いが通らずトラブルになってしまうこともありましたが、すぐに仲 直りをしてまた一緒に遊んでいた子どもたちです。

お知らせ&お願い

- ・5/15(水)は内科検診があります。気になることがありましたら事前にお知らせ下 さい。また、当日は、なるべくお休みをされないようにお願い致します。
- ・5/18(土)は親子遠足です。志和地中央広場を予定しています。ご家族でぜひご参 加下さい。詳しくは別紙にてお知らせ致します。
- ・ケガの原因にもなりますので、爪はこまめに切ってあげて下さい。